

Medienmitteilung

Claude Maurer wird neuer Chefökonom von BAK Economics

BAK Economics, 28.11.2024 (Basel) – Claude Maurer, ehemaliger Chefökonom der Credit Suisse (CS), übernimmt per 1. Dezember 2024 die Position des Chefökonom von BAK Economics. Der 49-Jährige wird zudem Mitglied der Geschäftsleitung des renommierten Wirtschaftsforschungsinstituts.

Maurer studierte Volkswirtschaft an der Universität Zürich und bringt eine aussergewöhnliche Karriere mit: Vor seinem Studienabschluss war er Profisportler und repräsentierte die Schweiz bei den Olympischen Spielen 2000 in Sydney im 49er-Skiffsegeln.

Von der Grossbank zurück zu den Wurzeln

Seine Laufbahn als Ökonom begann Claude Maurer 2004 bei BAK Economics (damals noch BAK Basel Economics), bevor er 2006 zur Credit Suisse wechselte. Dort verantwortete er fast zwei Jahrzehnte lang sämtliche Analysen und Prognosen zur Konjunktur und Geldpolitik in der Schweiz. Nun kehrt er zu BAK Economics zurück, um als Chefökonom eine führende Rolle in der Weiterentwicklung des Instituts zu übernehmen.

„BAK Economics steht für eine einzigartige Kombination aus Wissen, Daten und Technologie. Genau diese Mischung macht das Institut so spannend“, sagt Maurer. Mit seiner Expertise, unter anderem aus einem Lehrgang an der MIT Sloan School of Management zu künstlicher Intelligenz, sieht er grosse Chancen in der Nutzung neuer Technologien für die Wirtschaftsforschung.

BAK Economics: Für den Wohlstand der Schweiz

Das 1980 gegründete Wirtschaftsforschungsinstitut BAK Economics hat sich durch qualitativ hochwertige Analysen und Studien einen festen Platz in der Schweizer Forschungslandschaft erarbeitet. Es unterstützt Politik, Wirtschaft und Gesellschaft dabei, evidenzbasierte Entscheidungen zu treffen.

Für die Zukunft plant BAK Economics, verstärkt IT-gestützte Lösungen anzubieten. Dies, um insbesondere KMU dabei zu unterstützen, ihre Produktivität zu steigern und ihr Potenzial voll auszuschöpfen.

Mit Claude Maurer gewinnt das Institut einen Chefökonom, der die Verbindung von klassischer Wirtschaftsforschung und technologischer Innovation vorantreiben will.

Ihr Ansprechpartner

Matthias Pfister
Geschäftsleitung, CEO
T +41 61 279 97 24
matthias.pfister@bak-economics.com